

あなた情報、お寄せください! 3月1日 高島地域ポータルサイト OPEN!

市役所だけでは網羅できない高島市の民間情報、店舗・サークル情報など、市民の皆さんにとって、より便利な情報を扱う次の4つのホームページ(サイト)を、高島地域ポータルサイト(地域情報の総合的な入り口)として認定しました。

市では、皆さんの身近な地域情報や自由なご意見等をこれらのポータルサイトにお寄せいただき、地域の活性化につなげていきたいと考えています。店舗やサークルのホームページをお持ちの場合、これらのサイトとして認定しました。

トからのリンク設定は無料ですのでぜひご利用ください。
なお、正式オープンは高島市公式サイトリニューアルオープンと同じく3月1日です。詳細はそれぞれのサイト運営者に直接お問い合わせください。

◆全般に関する問い合わせ先

市役所秘書広報課

■ (255) 8130
FAX (255) 8101

TOWN TOPICS

◆湖西クラブどっとねっと <http://www.kosei-club.net/>

湖西に情報のメインストリートを!
生活や観光など役立つ情報発信を心がけます
●サイト運営者 湖西俱楽部代表 山口 哲
●リンク設定依頼・情報のあて先
✉ info@kosei-club.net ☎ (22) 6703

◆スミダス高島 <http://takashima.own.jp/>

タカシマ・ウゴク・スミダス
福祉とITの地域活性化ネットワーク スミダス高島
●サイト運営者NPO法人オンドマンド福祉情報ネットワーク協議会湖西支部アイ・ヘルプ
●リンク設定依頼・情報のあて先
✉ i-help@own.jp ☎ (22) 6777

◆(仮)高島市民ポータルサイト サイトは3月1日開設予定

高島市民のためのポータルサイトを目指しています。
皆様の企画・情報募集します!
●サイト運営者 B-PASS 年輪 深川 澄雄
●リンク設定依頼・情報のあて先
✉ yume@bp-net.com ☎ (22) 3336

◆ワイワイガイド.net サイトは3月1日開設予定

只今、市民の皆さんのが見たい!」「知りたい!」
情報を募集しています。
●サイト運営者 ワイズカンパニー 担当:安井
●リンク設定依頼・情報のあて先
✉ info@waiwaiagaido.net
☎ (36) 8201 ☎ 020 (4666) 6728

滋賀県代表として、 今中バレー部員が登場! 全国都道府県対抗中学バレー・ボール大会

12月24日から27日まで、大阪府で開催されたJOCジュニアオリンピックカップ第19回全国都道府県対抗中学バレー・ボール大会に、滋賀県代表として高島市から今津中学校男子バレー・ボール部の中島草博君(3年生)と富内佑輔君(3年生)の2名が登場されました。

この大会は、将来のオリンピック有望選手の发掘をねらいとしており、9月の県選抜チームの編成を受け、毎週土・日曜日を中心に練習を重ねてきました。試合は予選リーグ戦を突破しましたが、決勝トーナメント初戦で残念ながら敗退しました。全国大会の経験をいかしながら、その後の活躍に期待しています。

(今津中学校)



第15回近畿中学校空手道選手権大会 結果

12月18日に奈良県で開催されました第15回近畿中学校空手道選手権大会に、次の方々が登場され「男子団体・形の部」で優勝されました。

野田 宗さん (湖西中1年)
田中達也さん (湖西中3年)
杉岡友弥さん (湖西中3年)

優勝された皆さん、おめでとうございます。
(新旭教育分室)

海東英和市長、玉垣勝教育長、山口武前今津町長感謝状が贈られました。

防衛施設行政の推進に寄与された功績により、海東英和市長(前新旭町長)、玉垣勝教育長(前朽木村長)、山口武前今津町長および福井俊一前安曇川町長に、防衛施設庁長官より感謝状が贈られました。
それぞのの方は、高島市合併前より旧町村長として自衛隊と地元住民との相互理解と融和に貢献されてきました。

(企画調整課)

シリーズ かわ環の郷 高島を目指して その二

住民意向聞き取り調査から 見えてきたもの

2013年8月に市民の皆さんとの協力を得て、住民意向聞き取り調査を実施しました。この調査は、市職員700人が市民のお宅を訪問し、2,278人の方から地域や暮らしにかかる生の声をお聞きいたものです。今月号では、その一部をご紹介します。

昨年8月に市民の皆さんとの協力を得て、住民意向聞き取り調査を実施しました。この調査は、市職員700人が市民のお宅を訪問し、2,278人の方から地域や暮らしにかかる生の声をお聞きいたものです。今月号では、その一部をご紹介します。

◆高い定住志向

全体で8割以上の方に定住志向があり、若年層(10歳台)でも半数が希望されています。

ある程度快適な暮らしを送つておられます。40~50歳台の方に苦しい(悪い)と答えられる方が多くなりました。原因是、収入減や教育・生活費の増大が上げられます。

◆健康・福祉・医療の充実が望まれる

将来に望むものについては、健康・福祉・医療分野の充実や、経済や産業の活性化、防犯・防



(企画調整課)

全体から経済活動が活発で利便性の高い豊かさと、人のつながりや自然環境、健康、教育などの心の豊かさの両面が求められていることが伺えます。聞き取り調査の結果は、現在策定中の市総合計画に反映します。ご協力ありがとうございます。

※住民意向聞き取り調査等結果は市のホームページや市役所本庁または各支所で公開しています。

25年ぶりと云われる豪雪に見舞われ、マキノ町在原では積雪が一時2.6mになりました。豪雪地域も道路事情が良くなり、孤立の可能性は低くなりましたが、集落の高齢化率が50%を超えるなど、かつての経験だけでは解決できない困難に直面しています。それは自助・互助・共助の最適な組み合わせを考えることであり、本当に困っている人を支えるため、皆が何かの形でどこかを担うことです。藤樹先生の「怒」の心。思い遣りと共感の実行でしょうか。春がこんなに待ち遠しいのは初めてです。除雪・屋根雪下ろしは、安全係(見守る人)を置いて作業をしてくださいね。

2月4日には、大家友和選手がアメリカに渡る前に、球団名や監督、ユニフォームの発表なども織り込み、チーム発足式が催されます。高島の名を冠したチームになると聞いています。1月の会談では、積雪の野球場に動することなく「ここで本気になつてやつていくので、高島市の皆さんも頼みます」とのことでした。

春に向け、滋賀県版経済特区に名乗りを入れないと見えないと云われます。人と自然の調和・共生が、生業や生活の中に息づいて工コ・ツーリズムや修学旅行、歴史ウォーキングなどの流れを作つていこうとするものもあります。

高島市の本当の魅力は、生活に半歩踏み入れないと見えないと云われます。人と自然の調和・共生が、生業や生活の中に息づいて工コ・ツーリズムや修学旅行、歴史ウォーキングなどの流れを作つていこうとするものもあります。

ケートな生活空間の中にあるということを

25年ぶりと云われる豪雪に見舞われ、マキノ町在原では積雪が一時2.6mになりました。豪雪地域も道路事情が良くなり、孤立の可能性は低くなりましたが、集落の高齢化率が50%を超えるなど、かつての経験だけでは解決できない困難に直面しています。それは自助・互助・共助の最適な組み合わせを考えることであり、本当に困っている人を支えるため、皆が何かの形でどこかを担うことです。藤樹先生の「怒」の心。思い遣りと共感の実行でしょうか。春がこんなに待ち遠しいのは初めてです。除雪・屋根雪下ろしは、安全係(見守る人)を置いて作業をしてくださいね。

2月4日には、大家友和選手がアメリカに渡る前に、球団名や監督、ユニフォームの発表なども織り込み、チーム発足式が催されます。高島の名を冠したチームになると聞いています。1月の会談では、積雪の野球場に動することなく「ここで本気になつてやつていくので、高島市の皆さんも頼みます」とのことでした。

春に向け、滋賀県版経済特区に名乗りを入れないと見えないと云われます。人と自然の調和・共生が、生業や生活の中に息づいて工コ・ツーリズムや修学旅行、歴史ウォーキングなどの流れを作つていこうとするものもあります。

高島市の本当の魅力は、生活に半歩踏み入れないと見えないと云われます。人と自然の調和・共生が、生業や生活の中に息づいて工コ・ツーリズムや修学旅行、歴史ウォーキングなどの流れを作つていこうとするものもあります。

ケートな生活空間の中にあるということを

理解し、地域の暮らしだと心を大切に守りながら、攻めの働きかけを織り込んでいかねばなりません。

これも春に向けて準備が始まっています。

横石さんが年末年始と2度に亘って高島市に来てくださり、「おばあちゃん達の葉っぱビジネス」を紹介して下さいました。

山にある「もみじ」や「カラジ」や「柿の葉」など、日本料理に添えられる葉っぱを中心に、注文を受け、すぐさま採りに行き、箱詰めし、届の便で出す仕事です。高島市で、気合十分、手ごたえ十分、収入ハッチャリの「あるものを活かすビジネス」が実を結んでいます。テレビでも取り上げて下さいましたね。

国勢調査の速報では、人口が5年間で約1,500人減少していました。それだけでも交付税が約2億円減ります。このピンチをチャンスに変えられるよう発憤し、高島市を中心に行き、箱詰めし、届の便で出す仕事です。高島市で、気合十分、手ごたえ十分、収入ハッチャリの「あるものを活かすビジネス」が実を結んでいます。テレビでも取り上げて下さいましたね。

徳島県勝野町の(株)いろどりの掛け人、横石さんが年末年始と2度に亘って高島市に来てくださり、「おばあちゃん達の葉っぱビジネス」を紹介して下さいました。

山にある「もみじ」や「カラジ」や「柿の葉」など、日本料理に添えられる葉っぱを中心に、注文を受け、すぐさま採りに行き、箱詰めし、届の便で出す仕事です。高島市で、気合十分、手ごたえ十分、収入ハッチャリの「あるものを活かすビジネス」が実を結んでいます。テレビでも取り上げて下さいましたね。

国勢調査の速報では、人口が5年間で約1,500人減少していました。それだけでも交付税が約2億円減ります。このピンチをチャンスに変えられるよう発憤し、高島市を中心に行き、箱詰めし、届の便で出す仕事です。高島市で、気合十分、手ごたえ十分、収入ハッチャリの「あるものを活かすビジネス」が実を結んでいます。テレビでも取り上げて下さいましたね。

徳島県勝野町の(株)いろどりの掛け人、横石さんが年末年始と2度に亘って高島市に来てくださり、「おばあちゃん達の葉っぱビジネス」を紹介して下さいました。

山にある「もみじ」や「カラジ」や「柿の葉」など、日本料理に添えられる葉っぱを中心に、注文を受け、すぐさま採りに行き、箱詰めし、届の便で出す仕事です。高島市で、気合十分、手ごたえ十分、収入ハッチャリの「あるものを活かすビジネス」が実を結んでいます。テレビでも取り上げて下さいましたね。

徳島県勝野町の(株)いろどりの掛け人、横石さんが年末年始と2度に亘って高島市に来てくださり、「おばあちゃん達の葉っぱビジネス」を紹介して下さいました。

山にある「もみじ」や